



## Fiscalía detiene a cinco personas por el linchamiento de Daniel Picazo

**PATRICIA MÉNDEZ**

LA JORNADA DE ORIENTE  
PUEBLA, PUE.

Cinco personas fueron detenidas en el municipio de Huauchinango durante un operativo que la Fiscalía General del Estado (FGE) realizó para aprehender a los presuntos responsables del linchamiento de Daniel Picazo González.

El asesinato de Daniel Picazo se cometió el pasado 10 de junio, tras haber sido confundido con un "robachicos" por pobladores de la comunidad de Papatlazolco, quienes lo golpearon y le prendieron fuego.

La FGE precisó que cateó 12 inmuebles en el poblado y logró arrestar a cinco hombres, Oscar N, Alejandro N, Raymundo N, Abraham N y Oswaldo N.

El gobernador Luis Miguel

Barbosa Huerta reconoció, en su conferencia de prensa de ayer, el trabajo de la fiscalía y al mismo tiempo hizo un llamado a la población a no caer en rumores como el que llevó a la población de Huauchinango a matar a Picazo González.

Por su parte, la Comisión Permanente guardó un minuto de silencio y condenó el linchamiento del abogado y asesor del PAN en la Cámara de Diputados.

En la sesión se colocó la fotografía del abogado y una ofrenda floral. La mesa directiva de la permanente emitió un pronunciamiento en relación con "la muerte violenta" de Daniel Picazo.

Asimismo, senadores y diputados reconocieron la participación de la FGE de Puebla en la detención de cinco personas implicadas en el crimen y la exhortaron a continuar

con las investigaciones hasta lograr justicia y la reivindicación del nombre del joven litigante.

En tanto el grupo parlamentario del PAN en San Lázaro pidió a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana implementar un programa nacional que prevenga dichos actos. Por su lado, el Partido del Trabajo se refirió al reciente caso de Puebla, y pidió que los responsables del crimen no queden en la impunidad.

La diputada de Morena, Inés Parra Juárez, señaló que el caso debe ser resuelto por las autoridades, tanto federales como estatales, y expuso que los casos de linchamientos ocurren con mayor frecuencia en zonas rurales, debido a la inseguridad que se vive en esas regiones.

Con información de Víctor Ballinas, Andrea Becerril y Georgina Saldierna